

Vendredi 24 mars 2023
14h

REMISE DES DIPLÔMES PSC1

Préfecture de
Guyane



PSC1

La formation diplômante a été dispensée par les Policiers bénévoles de l'association RAO Raid Aventure Organisation.

Ce dispositif s'inscrit dans une dynamique d'actions coordonnées visant à rapprocher les jeunes et les forces de l'ordre et faire découvrir les métiers de la Police et ceux de la Sécurité.

LES PAPAYOS DIPLOMÉS

La classe Papayo option Police a été invitée par le Sous-préfet DEBONS Cédric dans les salons de la préfecture de Cayenne pour recevoir le diplôme du PSC1.



L'Association Raid Aventure Organisation a procédé, en présence de son Président-fondateur, Bruno POMART, et de Cédric DEBONS, Sous-préfet de la Guyane, à la remise des diplômes PSC1.

Tiarrah Steenwinkel, 14ème Vice-présidente de la Collectivité Territoriale de Guyane, déléguée à la Sécurité et Sûreté, et Sherly ALCIN, conseillère territoriale en charge du Protocole ont remis des bons cadeaux.

De nombreux policiers et représentants institutionnels étaient présents.



LA CONSÉCRATION

Cette remise de diplôme a été un moment de consécration de ces deux années de formation qui ont permis aux élèves de découvrir les métiers de la Police, de prendre confiance en eux et se réconcilier avec le système scolaire, s'affirmer et se positionner sur la bonne voie.

Vendredi 24 mars 2023
4h

REMISE DES DIPLÔMES PSCI

Préfecture de
Guyane



EXPERIENCE VÉCUE

Mon objectif est de m'intégrer en France et en Guyane en donnant le meilleur de moi-même en classe et dans les compétitions sportives. J'ai obtenu récemment la médaille d'or de karaté, mais j'aime aussi les sports d'équipe.

Si j'ai intégré la classe Papayo c'est pour découvrir les missions de la Police, les différents services et les carrières possibles.

Ces deux années dans la Classe Papayo ont confirmé mon désir de devenir policier, car j'ai pu acquérir davantage de connaissances.

Grâce aux échanges avec les policiers de la DTPN et du RAO, nous avons fait de nombreuses visites et découvert tous les aspects de leur métier.

Nous avons aussi rencontré les Cadets de la République, des futurs policiers, qui ont participé à nos cours d'EPS, qui ont fait équipe avec nous pour des défis physiques et des tests de connaissances.



PAROLES D'ÉLÈVE

Bonjour à tous. Je m'appelle CADELIS Makenley. J'ai 14 ans. Je suis né en Haïti et je vis en Guyane depuis janvier 2018.

Je suis élève et délégué de la Classe Papayo option Police depuis la 4ème.



REMERCIEMENTS

Je tiens à remercier tous ceux que j'ai croisés pendant ces 2 années enrichissantes : Mme LAFRONTIERE et Mme ROUMILLAC, mes 2 principales, M SEGAREL et Mme RONDEL, mes principaux adjoints, Mme MOGESTERNE, notre gestionnaire, tous mes professeurs et bien sûr nos partenaires de la DTPN, Mme ZEYMES, Mme WANDÉ, Mme CAROLÉ et tous les bénévoles du Raid Aventure Organisation local et national sans oublier le Rectorat, la Préfecture et la CTG qui ont rendu possible cette belle expérience.

Un jour j'espère que cela sera mon tour d'être un bénévole du RAO au collège Paul KAEPL.

Vendredi 24 mars 2023
4h

REMISE DES DIPLÔMES PSCI

Préfecture de
Guyane



PAROLES D'ÉLÈVE

Bonjour à tous.
Je m'appelle Sephora JEAN-BAPTISTE. J'ai 14 ans.
Je fais du basket dans un club Cayennais.
J'aime le sport et les valeurs de respect et de solidarité qu'il véhicule.



EXPERIENCE VÉCUE

Je voulais intégrer cette classe parce que plus tard, je souhaite exercer le métier de douanier, comme le policier, c'est un métier de Sécurité publique.

Je sais que les relations sont conflictuelles entre les jeunes et les policiers. Mais moi, je n'ai jamais détesté la Police.

Plus tard je n'aurai pas peur de porter un uniforme.

Intégrer cette classe m'a permis de rencontrer des policiers différents qui occupent des postes différents.

Je sais aujourd'hui que je dois passer un concours, après je serai formée et affectée dans une région française

Les rencontres qui m'ont fait prendre conscience que je ne me suis pas trompée sur mon objectif, c'est avec Cloter et Jean-Daniel, des policiers volontaires de l'association RAO.

Participer au Prox' Raid est une de mes meilleures expériences.



REMERCIEMENTS

Je remercie énormément Clotaire et Jean-Daniel, car ils ont pu voir mes capacités et m'ont encouragé à travailler dans la Sécurité publique.

Je souhaite aussi remercier les organisateurs comme Madame CHONG PAN Jacqueline.

Mes professeurs Madame BENANI Agnès, Madame SAXEMARD Marion.

Mes principales Madame ROUMILLAC et Madame RONDEL et notre gestionnaire, Madame MOGESTERNE.